



Visite des correspondants allemands sur Oléron

publié le 28/06/2017

du 19 au 25 juin 2017

Lundi 19 juin

Les Allemands sont arrivés à la gare de La Rochelle ce lundi à 19h après un voyage en train depuis Schweinfurt en Bavière, passablement fatigués surtout en ce premier jour de canicule. Elles (des filles uniquement pour notre collège) ont été amenées avec l'accompagnateur allemand, Normen Behr, au collège du Pertuis d'Antioche en minibus par M. Tourneur et un professeur.

Là, toutes les familles de leurs correspondants français les attendaient autour d'un pot d'accueil en salle polyvalente. Les retrouvailles entre correspondants ont été chaleureuses.

Mardi 20 juin

Après une première nuit dans leurs familles d'accueil, les correspondantes ont été emmenées à l'Aquarium de La Rochelle qu'elles ont visité pendant deux heures et demie avec des audio-guides en allemand pour les termes scientifiques. La serre, en fin de parcours, a été regardée avec beaucoup de curiosité.

Ensuite, le kiosque à glaces et à gaufres a pu contenter les estomacs affamés des élèves à la sortie de l'Aquarium.

18h : Retour au collège en minibus - mot que les Allemandes affectionnent particulièrement car elles ne cessent de le répéter en s'amusant : **minibus, minibus !**

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.